



“2019, año del respeto y protección de los Derechos Humanos en el Estado de Coahuila de Zaragoza”

28 de Julio de 2019

COMUNICADO

CDHEC LEVANTA QUEJA E INICIA PROCEDIMIENTO DE CIUDADANO DE SABINAS CONTRA ELEMENTOS POLICIACOS

La Sexta Visitaduría Regional de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila (CDHEC) levantó la queja de un ciudadano contra elementos de Fuerza Coahuila, e inició el procedimiento respectivo por presunta privación ilegal de la libertad, agresiones y tortura, en el Municipio de Sabinas.

La CDHEC reafirma su permanente lucha por la defensa, protección y difusión de los derechos humanos en Coahuila, y la terminante labor y compromiso para investigar y sancionar las violaciones a éstos en cualquiera de sus formas.